

Assemblée générale cob normand, Saint-Lô (50) 06 avril 2019 (Marion Cottret)

E SPRITARIL

Un remerciement à la municipalité de Saint Lô et aux différents intervenants a été réalisé par le président, Didier LALONDE.

Le dévouement du secrétaire ainsi que du président a été souligné.

Un bilan de l'année 2018 a été réalisé. Le projet de cryobanque pour la congélation d'embryons a eu lieu l'an passé. Chef de Moyon a été récolté et la qualité des doses récoltées a été soulignée. Le syndicat a réalisé une provision de doses dans le but de satisfaire les éleveurs loin du berceau de race. Le syndicat possède 9 étalons en propriété qui peuvent être mis à la disposition des différents éleveurs qui en font la demande. La génétique reste une priorité pour le syndicat. Ce dernier a obtenu l'agréement comme organisme de sélection de la race Cob Normand (paru au journal officiel du 23/10/2018). Le nombre d'engagés à la finale d'utilisation a été mis en avant, 38 particpants en 2018 contre 12 en 2017. La forte mobilisation des cobs du Pays de la loire a été souligné. Deux chevaux ont été sélectionnés pour la finale Equidés Cup à Lyon : Fasol de Bignetière appartenant à Matthieu DUBOST et Quelariane d'Acquerie appartenant à Aurélien DECAEN. Concernant les concours modèles et allures, 9 concours ont eu lieu avant le national avec la présence des épreuves Education et Pointage du parcours SFET. Pour le national, 11 mâles ont été présentés à l'approbation, 8 étalons à la revue et 80 femelles ont été jugées contre 67 en 2017.

La race cob Normand a été présente sur de nombreux salons comme Cheval Passion ainsi que sur de nombreuses foires comme Brix ou encore sur des routes (72h des traits attelés à La Cappelle). Des chevaux ont été présentés pour les brigades équestres mais aussi pour le centre de valorisation. A propos de l'élevage, la race compte 38 étalons contre 33 en 2017, 331 saillies ont été réalisées contre 299 en 2017 et 181 poulains sont nés en 2018 contre 155 en 2017.

Après cette assemblée, un repas a eu lieu. Suite à cela, une présentation des étalons s'est tenue dans la cour du haras où une dizaine d'étalons ont été présentés.

Je remercie toutes les personnes qui ont permis la réalisation de cette journée ainsi que toutes les personnes qui m'ont très gentiment accueilli. Merci plus particulièrement au président, Didier LALONDE qui a permis ce déplacement et la présentation d'Espritrait.











